
Studio

30 m²

Réf. 4487-ETH

158 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)
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L'Office  Immobilier  d'Aix-en-Provence  vous  présente  à  la  vente  ce

studio  lumineux  de  29m².Situation  et  contexte  :Situé  en  haut  du

Pigonnet,  ce  studio  bénéficie  d'une  localisation  attrayante  près  du

centre  historique,  des  commerces  et  des  universités,  offrant  un  cadre

de vie idéal pour les étudiants ou les jeunes professionnels.Description

intérieure :L'appartement inclut une pièce de vie lumineuse grâce à son

exposition sud, un coin cuisine, le tout étalé sur une surface de 29m².

Une salle d'eau fonctionnelle avec WC complète cet espace de vie.Coin

nuit :Le studio dispose d'un espace de vie ...

The  Aix-en-Provence  Real  Estate  Office  presents  for  sale  this  bright  29m²

studio.Situation and context:Located at the top of Pigonnet, this studio benefits from

an  attractive  location  near  the  historic  center,  shops  and  universities,  offering  an

ideal living environment for students or young professionals.Interior description:The

apartment includes a bright  living room thanks to its  southern exposure, a kitchen

area, all  spread over an area of 29m². A functional bathroom with WC completes

this living space.Sleeping area:The studio has a modular living space which allows

you to create a ...
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